
VERBALE RIUNIONE Comitato Emergenza Sanitaria COVID-19 
 
 
Il giorno 17 novembre 2020 alle ore 16:00 si è tenuto, in modalità telematica, il nono 
incontro del Comitato Emergenza Sanitaria COVID-19 (d’ora in avanti 
“Comitato”). 
  
Sono presenti tutti i componenti. 
 
L’incontro è stato aperto dal dott. Vaccari che, riprendendo quanto descritto nel 
corso del Comitato straordinario del 4 novembre, ha nuovamente illustrato i due 
sistemi di contapersone in uso in azienda specificando che il sistema con l’ausilio di 
sensori IR è presente in 96 negozi e quello Wifi in 84 (alcuni negozi hanno un sistema 
misto) e che l’efficacia di rilevazione del sistema Wifi, anche a seguito delle iterazioni 
dell’algoritmo di AI a supporto della metodologia di calcolo, è ora equiparabile al 
sistema IR.. 
 
Sono stati altresì spiegati i criteri per il calcolo delle persone ammesse nel punto 
vendita (anche qui già argomento dell’incontro del Comitato straordinario del 4 
novembre), nello specifico dalla superficie commerciale viene sottratto lo spazio 
teorico occupato dagli arredi (circa 25%), dedicando teorici 6 mq per persona ed il 
valore ottenuto è al lordo dei dipendenti. Per i soli negozi dell’area toscana, sulla base 
della specifica Ordinanza Regionale emessa, il criterio di accesso è funzione della 
superficie commerciale autorizzata dedicando teorici 10 mq per cliente e tale valore 
è al netto dei dipendenti. E’ stato anche precisato che lo standard di calcolo 
Esselunga, adottato nelle diverse regioni, risulta difatti allineato al calcolo introdotto 
dall’Ordinanza della Regione Toscana. 
 
Riprendendo quanto già comunicato nel corso del Comitato straordinario del 4 
novembre è stata confermata, in supporto per la gestione del contingentamento della 
clientela, la presenza nei punti vendita di personale esterno di società di vigilanza - 
riconoscibile con apposita pettorina - deputato alla verifica dei movimenti dei clienti 
all’interno del punto vendita. 
 
Sono state chieste informazioni rispetto alla consumazione del pranzo a seguito delle 
restrizioni regionali sulle aperture di bar e ristoranti. 
È stato comunicato che si stanno cercando soluzioni o convenzionando altre 
strutture o con lunch box preparato dalla società Atlantic. 
 
Rispetto ai punti vendita collocati nelle zone rosse sono state richieste informazioni 
sulla gestione delle trasferte. Così come già avvenuto nel corso del primo lockdown 
le trasferte disposte sono quelle necessarie per la continuità operativa. Ribadita la 
necessità che tutto avvenga nel massimo della sicurezza. 
 
È stato altresì trattato il tema del rientro in servizio dei cd. “positivi a lungo termine”, 
cioè persone che dopo 21 giorni dall’accertamento della propria positività ricevono 



comunicazione automatica da parte dell’ATS della fine dell’isolamento fiduciario. 
Tali persone rientrato nel protocollo adottato dall’azienda ed il loro rientro in 
servizio deve esser autorizzato dal medico competente che ne attesta l’idoneità anche 
a seguito di test molecolare negativo. 
 
A seguito della richiesta di conoscere il numero di positivi e di personale in 
quarantena attualmente in azienda è stato specificato che tale dato non è in possesso 
dell’Azienda ma del Servizio di Medicina Occupazionale. 
 
È stata avanzata all’Azienda una ulteriore sensibilizzazione sulla clientela in quei 
territori dove ordinanze specifiche limitano ad una sola persona per nucleo familiare 
la possibilità di accedere al supermercato. Sul punto sono già presenti cartelli e voce 
sonora in filodiffusione nel negozio. 
 
Si è discusso sul mancato rispetto della disposizione, già presente, di non utilizzo nei 
negozi dei bagni dedicati ai dipendenti da parte del personale autista (sia terzo che 
interno), a tal riguardo l’Azienda ha confermato essere previsto un ulteriore richiamo 
a brevissimo delle disposizioni sul tema atte a sensibilizzare nuovamente il personale 
coinvolto. 
 
Nel corso dell’incontro Grimaldi ha comunicato che le proposte avanzate tramite 
mail in data 11 novembre 2020 saranno presentate e discusse nel corso dei successivi 
comitati. 
 
Infine, è stato segnalato che spesso il personale non è a conoscenza di tutte le 
disposizioni adottate in Azienda a contrasto della diffusione del Covid-19. Sul punto 
potrebbe esser utile organizzare, così come già effettuato nel mese di maggio, un 
incontro di aggiornamento con tutti i RLS.  
 
La riunione termina alle ore 18:00. 

Il presente verbale riporta anche quanto discusso nel corso del breve Comitato 
straordinario del 4 novembre convocato per fornire aggiornamenti sui due specifici 
temi della regolamentazione flussi clientela e del contingentamento clienti.    

 
 


